

Murten, 10. Oktober 2012

Interpellation im Generalrat Murten

Projektcontrolling

Der Finanzplan 2013 zeigt klar auf: In der Gemeinde Murten stehen mit dem Parkhaus Ost inkl. einem gesamtheitlichen Verkehrskonzept, der Erreichung des Energiestadt-Labels, dem Fernheizwerk, dem Feuerwehrmagazin, dem Schulhausumbau etc. diverse Grossprojekte an. Solche Projekte binden in einer Gemeindeorganisation beachtliche finanzielle und personelle Ressourcen und können verschiedenste Risiken unterschiedlichen Ausmasses in sich bergen.

Der periodischen und gezielten Überwachung von Projekten wird in der Privatwirtschaft grosse Bedeutung zugemessen. Roadmaps mit klar definierten Meilensteinen und regelmässige Statusberichte geben den Auftraggebern und anderen relevanten Stakeholdern eine wertvolle Übersicht über den Verlauf dieser Geschäfte und somit auch die Möglichkeit, bei Bedarf steuernd einzutreten.

Dieser Sachverhalt hat bei der FDP-Fraktion zu folgenden Fragestellungen geführt:

1. Mit welchen Mitteln stellt der Gemeinderat das Projektcontrolling bzw. die Steuerung der anstehenden Projekte sicher? Sind beispielsweise sogenannte Roadmaps mit klar definierten Meilensteinen oder andere Mittel und Methoden vorgesehen?
2. Ist eine regelmässige Berichterstattung über den Status anstehender Projekte innerhalb des Gemeinderates, gegenüber dem Generalrat resp. der Öffentlichkeit vorgesehen und falls ja, wie ist diese angedacht und in welchen Zeitabschnitten sollen sie erfolgen?

Für die FDP Murten
Thomas Bula

Kontakte:

Thomas Bula, Generalrat und Fraktionspräsident, mobile 079 242 50 81

